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                                       SESIÓN EXTRAORDINARIA No. 200-2018 

 

  

 

Acta de la Sesión Extra Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central 

de Heredia, a las dieciocho horas con quince minutos el día Jueves 01 de noviembre del 2018  

en el Salón de Sesiones del Concejo Municipal “Alfredo González Flores”.  

REGIDORES PROPIETARIOS 
 

Lic. Manrique Chaves Borbón     
PRESIDENTE MUNICIPAL 
 

Sra. María Isabel Segura Navarro 
VICE RESIDENTA MUNICIPAL 
 

Señora  Gerly María Garreta Vega  
Señor   Juan Daniel Trejos Avilés      
Señora              María Antonieta Campos Aguilar     
Señor  Nelson Rivas Solís       
Licda.                Laureen Bolaños Quesada     
Señor  Minor Meléndez Venegas     
Señor                David Fernando León Ramírez    
                                                   

REGIDORES SUPLENTES 
 

Señor               Carlos Enrique Palma Cordero     
Señora  Elsa Vilma Nuñez Blanco      
Señor                Eduardo Murillo Quirós  
Señorita           Priscila María Álvarez Bogantes     
Señor     Pedro Sánchez Campos   
Señor                Álvaro Juan Rodríguez Segura     
Señora              Maribel Quesada Fonseca      
Señora              Nelsy Saborío Rodríguez  
Arq.                   Ana Yudel Gutiérrez Hernández     
    

SÍNDICOS PROPIETARIOS 
 

Licda.                 Viviam Pamela Martínez Hidalgo    Distrito Primero 
Señora    Maritza Sandoval Vega    Distrito Segundo  
Señor    Alfredo Prendas Jiménez    Distrito Tercero 
Señor    Rafael Barboza Tenorio    Distrito Quinto 
 

SÍNDICOS SUPLENTES 
 

Señor                   Rafael Alberto Orozco Hernández   Distrito Segundo  
Señora                Yuri María Ramírez Chacón     Distrito Quinto  
  

AUSENTES 
 

Señora     Nancy María Córdoba Díaz    Síndico Propietario 
Señora                 Laura de los Ángeles Miranda Quirós   Síndica Suplente  
Señor                   Edgar Antonio Garro Valenciano   Síndico Suplente 
 

ALCALDE MUNICIPAL Y SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 
 

MBA.  José Manuel Ulate Avendaño   Alcalde Municipal  
MSc.  Flory A. Álvarez Rodríguez     Secretaria Concejo Municipal 
 
 
 
 

MUNICIPALIDD DE HEREDIA 
SECRETARIA CONCEJO 

MUNICIPAL 
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ARTÍCULO I: Saludo a  Nuestra Señora  La  Inmaculada Concepción Patrona de esta 
Municipalidad. 
 

ARTÍCULO II:            AUDIENCIAS  
 

1. Deivid Ruíz Medina – Subjefe de la Delegación Policial Heredia  
Asunto: Solicita un espacio para  presentar rendición de cuentas  mes de junio del 2018. 
Operacionesd49@fuerzapublica.go.cr 
 

El señor Deivid Ruiz Medina – Subjefe Delegación Policial de Heredia brinda un saludo al 
Concejo Municipal y señala que vienen a exponer la segunda rendición de cuentas del año 
2018. Seguidamente presenta a los compañeros que el  día de hoy lo acompañan en esta 
audiencia.  Ellos son: 
 

Sr. Gustavo Garita – Gestor de Seguridad 
Sr. Yimmy Araya -   Jefe Delegacion Policial de Heredia  
Sr. Rodrigo Araya - Director Regional   
Sr. Marco Herrera - Subjefe de Heredia  
Sr. Gustavo Castro - Teniente San Francisco 
Sargento Carlos Córdoba - Ulloa 
Sr. Francisco Arias – Programas Preventivos 
Seguidamente el Sub Intendente Jimmy Araya Arrieta - Jefe Delegación Policial - Delegación 
Policial Heredia, procede a realizar la exposición la cual se transcribe a continuación. 

 

MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA 
Sistema Integral de Mejoramiento Estratégico Policial 

Reunión Rendición de Cuentas Segundo Nivel 
Dirección Regional de Heredia 

Delegación Policial  de Heredia Octubre 2018. 

 

 
MISIÓN 
La Fuerza Pública vela por la seguridad y el ejercicio de los derechos y libertades de todo ser 
humano en alianza con la comunidad. 
 

VISIÓN 
Ser una policía profesional, confiable, e integrada a la comunidad fomentando una cultura de 
seguridad humana. 
 
VALORES 
Honor, Disciplina, Respecto, Compromiso y Servicio 
 

Agenda RRC Mes Octubre 2018. 
 

mailto:Operacionesd49@fuerzapublica.go.cr
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Valor del mes 
 

 

Análisis Comparativo  
Delitos Contra la Propiedad 
Período Enero-Octubre (29) /2017-2018 
Dirección Regional Cuarta - Heredia 
 

 

 

TIEMPO DE EXPOSICIÓN TEMAS POR TRATAR

18:15 a las 18:20
1. Saludo a los señores miembros del Consejo y presentes por parte del Subintendente 

Jimmy Araya Arrieta, Jefe Delegación Policial de Heredia.

18:20 a las 18:45

Exposición de los temas:

2. Saludos del Subjefe Marco Barrera Faerron, Jefes de Distrito y Agente de

Programas Preventivos Policiales.

3. Presentación de la Rendición de Cuentas por parte del Subintendente Jimmy Araya

Arrieta Jefe Delegación Policial Heredia.

4. Presentación de lo realizado en Programas Preventivos a cargo del Agente de PPP

Francisco Arias Salas.

5. Análisis Criminal de enero a octubre del 2018 a cargo del Subintendente Jimmy

Araya Arrieta, Jefe Delegación Policial Heredia.

18:45 a las 18:53
6.Dudas y Preguntas por parte de los señores Miembros del Consejo Municipal.

6.1 Otros

18:54 a las 18:59 Acuerdos

18:59 a las 19:00 Cierre de la reunión
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Cantidad de Homicidios Dolosos Por Mes. 

 

Análisis según  DataPol 
Dirección Regional de Heredia  
Dpto. Operaciones Delegación Policial de Heredia.   
Desde el 17 de Octubre de 2018 la Base de datos Data Pol del Ministerio de Seguridad Publica 
se encuentra fuera de servicio y por tal razón resulta imposible extraer datos resientes e incluso 
datos anteriores de la misma. 
 
 
 
 

Homicidios Dolosos

Enero – Octubre (29) / 2017-2018
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Generalidades del Cantón  

 

DISTRIBUCIÓN DEL RECURSO POLICIAL  POR CUADRANTE 

 

Distribución del Recurso Policial Humano  

 

 

Distribución del Recurso Policial - Vehicular  

 

Calidades del Personal Policial  
Asignado a la Delegación de Heredia 

Cantón/distrito Área Km2 Hab/km2 Población Hombre Mujer
Heredia

2,87
6515 18697 58 667 64 949

Mercedes
4,17 6174 25744 12 225 13 519

San Francisco 
(Guararí) 5,66 8694 49209

23 437
25 772

Ulloa
12,32 2375 29266 13 995 15 271

Vara Blanca
257,58 3 700 380 320

Cuadrante Personal Vehículo VTA Moto Otro 
DA01 Heredia 38 1 1

2
0

DA02 Mercedes 13 2 0
0

0
DA03  San Francisco Guararí  38 2 1

2

0
DA04 Ulloa 19 2 0

2
0

DA05  Vara  Blanca 13 1 0
0

1
Cantonal/ PPP/OP/SIMEP/Grupo 
Operativo Policial  (26 motorizados)  

48 2 1

6

0
Total 156 8 3 12 1

Talento Humano Cantidad Oficiales Horario Hombres Mujeres

Jefe de Puesto 01 5x2 01 -

Sub-Jefe de Puesto 01 5x2 01 -

Jefe Distrital 02 5x2 04 -

Encargado Operaciones 01 5x2 01 -

Agente de Operaciones 04 5x2 02 01

Programas Preventivos 01 5x2 01 -

Agente Armero 04 3x3 04 ----

Agente de Comunicaciones 03  6x6 00   03

Agente Conductor 45 6x6 43 02

Oficial de Guardia 16 6x6 11 06

Oficial de Guardia 4 3x3 01 02

Encargado de Subgrupo 5 5x2 5 ----------

Encargado Equipo 10 3x3 10 0

Encargado Equipo 07 6x6 06 1

Agente Conductor 04 3x3 04 ----

Agente I 83 6x6 76 7

Total: 191 ----- 169 22

Distrital Pick Up Sedan VTA Motos Cuadraciclos Estado

Heredia 01 01 01 Bueno 02, fuera servicio 01 

San Francisco 03 00 01 Bueno 02, fuera servicio 02

Ulloa 02 00 00 Buenos 02, Fuera servicio 00

Mercedes 01 01 00 Buenos 01, Fuera servicio 01

Vara Blanca 01 00 00 Buenos 01, Fuera servicio 00

Motorizados 01 00 01 Buenos 02, Fuera servicio 00
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Estrategias Operativas  
Implantadas en el Cuadrante   
Las Estrategias que la Unidad Policial está realizando según modalidad de delito son: 
Delitos contra la Propiedad:  
 

• Trabajos en conjunto con el OIJ 
• Trabajos en conjunto con Policía Municipal 
• Trabajos en conjunto con Policía de Tránsito  
• Operativos con objetivos específicos.(tachas comercio y edificaciones) 
• Organización Comunal y actividades comunales.  

 

Decomisos De Drogas y Armas en el mes de Octubre 2018. 

 

Estrategias Operativas 
Implantadas en el Cuadrante 
 

Se dará continuidad a las Estrategias que la  Delegación Policial está realizando según 
modalidad de delito en el mes de octubre son: los asaltos y robo a edificaciones, se  mantienen 
estrategias interinstitucionales ,controles de carretera, control de bares, investigación de 
personas sospechosas con la finalidad de identificar y verificar si estas personas tiene algún 
tipo de pendiente con la justicia. Además de presencia policial en puntos estratégicos para 
prevenir estos delitos. 
 

Acciones Operativas Realizadas en los Distritos. 
Relación Policía-Comunidad PPP 
 

Cantidades 
• 65 Comercios 
• 30 Comunidades 
• 253 Niños y Niñas Pinta Seguro 
• 83 Niños Y niñas GREAT 
• 510Niños y Niñas en Charlas de Violencia Doméstica e intrafamiliar y prevención del 

Delito 
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La Presidencia otorga 15 minutos más para que puedan finalizar la exposición  y tendrá dos 
intervenciones de 3 minutos cada regidor. 
 

Relación Policía-Comunidad - PPP- Reunión SLP (Sistema local de protección 
Niñez y Adolescencia) Heredia PANI Julio 2018. 
 

 

Se desarrollan programas como: 
 

Pinta Seguro 
Actividades Preventivas 
Cámara de Comercio 
Reuniones Seguridad Comunitaria 
Seguridad Comercial 
Seguridad Comercial Comercios Asiáticos 
Capacitaciones de Seguridad Comunitaria 
Plan de acción Seguridad Comunitaria 
Charlas de Violencia Doméstica e intrafamiliar 
 

CAPACITACIÓN 
GREAT 
Marchas 
Marcha Adulto Mayor 
Entrega Material preventivo 
Charlas sobre Drogas a Colegios 
 

Relación Policía-Comunidad P.P.P 
 

Relación Policía-Comunidad - Octubre 2018 
Reunión de seguimiento: Comité Árbol De Plata El Roble. 
Reunión de Seguimiento: Comité de Seguridad Comunitaria, sector Aurora K-L-M. 
 

Relación Policía-Comunidad - Octubre 2018 
 

Reunión con Administración Mall Paseo de las Flores: (En Relación con Problemas de 
indigencia y Delitos contra la propiedad.) 
 

El señor Francisco Arias expone sobre los programas preventivos y reitera que desarrollan 
programas como Pinta Seguro y desarrollan una labor preventiva con los Centros Educativos. 
Indica que esto es lo que hacen a nivel preventivo. Indica que lo pueden localizar en el número 
de teléfono 85177236. 
 

El regidor David León señala que tiene una consulta sobre perspectiva de género y enfoque de 
derechos humanos, ya que considera que deben tener capacitación en esta materia, para  
sensibilización y sobre todo desarrollar un trabajo en las comunidades vulnerables marginadas 
tradicionalmente. Pregunta si sigue la Fuerza Pública con esos programas. 
 

El Intendente Jimmy Araya Arrieta da un agradecimiento al señor Gustavo Garita – Gestor de 
Seguridad de la Municipalidad de Heredia por el apoyo que les brinda todos los días. Explica 
que ayer hicieron un operativo y en San Francisco gracias al  código de tránsito decomisaron  
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motocicletas, droga y personas con orden de captura. El soporte que da Policía Municipal es 
muy bueno y no tiene queja, por el contrario les agradece el apoyo ya que se hace una labor en 
conjunto con ellos. Agrega que en la escuela de policía reciben materia de derechos humanos 
y sobre la Ley 7600. Se analizan las leyes con las cuales trabajan día a día durante su labor 
profesional, pero nunca dejan de capacitarse, porque se crean nuevas leyes y deben tener el 
mayor conocimiento. Deben respetar los derechos de todos los ciudadanos y eso lo tienen muy 
claro. 
 

La regidora Maritza Segura agradece a la Fuerza Pública y Policía Municipal porque hay 
presencia municipal y eso da seguridad. Le queda mucha satisfacción con este informe y les 
dice que con ellos Heredia va a estar mejor. Como integrante de la Comisión de Seguridad les 
agradece la labor que realizan y el informe que han dado. 
 

La regidora Ana Yudel Gutiérrez consulta que cuáles pueden ser las cusas por las que se han 
reducido los incidentes. Por otro lado les comenta que si reforestaron con árboles pequeñitos, 
ellos mueren rápido, por tanto ofrece una comisión de la Universidad Nacional para que les 
brinde apoyo y acompañamiento para que puedan desarrollar de la mejor forma ese programa, 
de ahí que se la deja a disposición. Consulta que si el 25 de noviembre que es día internacional 
de la mujer tienen  planeada alguna actividad. 
 

El señor Francisco Arias señala que tienen  una actividad y es parte de la red de Heredia y van 
hacer una marcha y algún cine foro u otra actividad aquí en Heredia y la lidera la señora  
Andrea padilla.  
 

El señor Jimmy Araya explica que en algunos delitos hay más denuncias y en otros menos 
denuncias. Hay muchos factores que influyen, por ejemplo las épocas del año, actividades e 
inauguraciones de centros como Oxígeno, residenciales nuevos con hurtos, sea, son muchas 
cosas que influyen en esto. 
 

La regidora Laureen Bolaños agradece a la delegación policial de Heredia. Agradece a don 

Francisco Araya y don Rodrigo Araya por la labor que han desplegado. Comenta sobre un caso 

que sucedió en Barrio Lourdes, ya que ahí estuvo un vehículo estacionado en raya amarilla. 

Estuvo varios días y los vecinos le comentaron que llamaron a las autoridades y no llego nadie. 

Cuando llegó Fuerza Pública, ellos tomaron fotos del vehículo y no hicieron nada, entonces 

quiere saber cómo articulan la seguridad comunitaria y cómo deben actuar y a quien llamar en 

situaciones como la expuesta. Agrega que el problema es que a veces la gente no sabe a quién 

llamar y a veces aparecen todos o a veces no aparece nadie. Consulta, ¿a quién correspondía 

eso? 
 

El señor Rodrigo Araya explica que deben llamar al 9-1-1, porque ahí se llama para cualquier 
anomalía y ahí queda registrada la llamada y las respuestas. Todo queda registrado en el 9-1-1 
y queda registrada toda la información. Eso es lo óptimo para cualquier situación. La Fuerza 
Pública atiende llamadas pero hay acciones que compete a Salud, OIJ, PANI, INAMU, PM 
entre otros. Ellos son policía preventiva no investigativa. Con respecto a eso que paso se tenía 
que llamar al tránsito. Si hay un escándalo deben llamar al Ministerio de Salud. La Fuerza 
Pública puede llegar pero si quieren, bajan el volumen y si quieren no. El 9-1-1 direcciona hacia  
dónde tiene que ir lo denunciado, que puede ser a la Fuerza Pública, Cruz Roja, Bomberos entre 
otras instituciones. Agrega que ellos no están facultados por ley para sacar un vehículo de 
circulación. 
 

La regidora Laureen Bolaños le solicita al señor al señor Alcalde respeto en sus intervenciones. 
Agradece al señor Rodrigo Araya por la explicación que ha brindado, ya que le ha quedado muy 
claro. 
 

El señor Rodrigo Araya indica que eso se le explica a los grupos donde van a capacitar, para 
que tengan el claro su accionar en los diversos casos. 
 

La regidora Nelsy Saborío agradece al equipo que esta acá presente por la colaboración que 
ellos brindan. Indica que está en la red de seguridad y ahí se ven estas acciones. Le consta que 
en las actividades de diferentes comunidades, ellos dan a conocer este procedimiento y a veces 
las personas buscan otros canales de información y se confunden. Considera que hay que hacer 
más campaña para hacer de forma correcta las denuncias y que sean mejor canalizadas se 
requieran hacer con esa información. 
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El regidor Minor Meléndez brinda un saludo y le da las gracias a los personeros de la Fuerza 
Pública por el trabajo que desarrollan. Indica que siempre es bueno ver y saber cómo están en 
cuanto a la seguridad. Agrega que hay cosas buenas y siempre hay cosas por superar. Ayer en 
noticias ponían a Heredia de primero en robo de vehículos y se debe revisar  esa situación para 
bajar esa incidencia. Señala que sería importante promover actividades culturales en espacios 
públicos en la noche, para dar más vida a la ciudad, sea, ojala pueda tener una vida nocturna 
distinta Heredia. Consulta sobre qué hace falta y cómo se debe trabajar para promover el 
turismo por ejemplo. Por otro lado le llama la atención que alarman a la gente con robo de 
niños y hay una incidencia pero no en volúmenes como dicen los medios, sin embargo es 
valiosa la preocupación. El tema de venta de drogas, como se puede manejar, porque es un 
flagelo que está golpeando muy fuerte a la población.  
 

El señor Jimmy Araya  explica que con respecto al robo de vehículos en el 2018 ha disminuido 
ese delito, son 22 menos que se han robado. Con respecto a las actividades  nocturnas lo que 
se requiere es una buena coordinación con la Policía Municipal y la Fuerza Pública, ya que se 
deben revisar y ver qué tipo de requerimientos se necesitan para brindar el apoyo logístico. En 
cada actividad se requiere de diversa logística.  
 

La Presidencia agradece a la Fuerza Pública esta rendición de cuentas. Agrega que es un 
esfuerzo que han hecho muy fuerte. Es de forma silenciosa y no se dice todo lo que hacen, pero 
se han hecho cosas bien y le agrada sobremanera que haya más efectivos, porque eso ayuda 
mucho, pero siente que hay que informarle a la ciudadanía, porque solo la presencia de la 
Fuerza Pública es positivo porque a las personas y al municipio les da confianza, de ahí que les 
solicita que sigan con esa ruta de coordinación. Pregunta si para el 2019 existe proyección para 
tener más efectivos y mayor cantidad de herramientas, como vehículos, radios, cámaras para 
hacer frente a toda la problemática que se presenta. 
 

El señor Rodrigo Araya indica que están esperando el presupuesto para ver si se tienen que 
distribuir efectivos para todos el país y cuantos. Considera que la seguridad no debe tocarse 
porque es un tema que significa la seguridad del país. Agrega que se está trabajando para la 
compra de armas. Vienen computadoras nuevas, radios  y cada uno cuesta alrededor de tres 
mil dólares. Van poco a poco y explica que esos 8 mil millones les significó una situación muy 
dura porque se iban a comprar carros pero no se pudieron comprar. Están a la expectativa a 
nivel país de que puede suceder. Ofrece trabajo en conjunto con la Policía Municipal, OIJ, y 
otras entidades para trabajar unidos y poder ofrecer mejor seguridad y calidad de vida. 
 

La regidora Gerly Garreta da las buenas noches a los compañeros de Fuerza Pública y Policía 
Municipal. Indica que tiene dos preguntas  ya que en el Campo Ferial recibieron información 
sobre un taller que se dio y que habían llevado capacitaciones en Colombia sobre drogas, por 
lo que quiere saber si se continuaba con eso y se ponía en práctica, sea, si se ha hecho. Por otro 
indica que las personas llaman y dicen que en una casa se vende droga y la casa tiene 1 o 2 años 
de estar en esa actividad y se sigue vendiendo droga, entonces quiere saber que puede 
responder a sus vecinos. 
 

El señor Jimmy Araya manifiesta que hay que saber direccionar eso y pueden llamar a los 
números 1176 y 800-8000645 en esos dos teléfonos se hacen las denuncias sobre venta de 
droga. Ahí les piden la información y es ahí donde inicia la verdadera denuncia. Eso se traslada 
a entes que se encargan de dar seguimiento a la  investigación. Sea, lo ideal es llamar al  1176 y 
800-8000 645. 
 

El señor Rodrigo Araya explica que lo que es droga no es como se ve en la Televisión.  Costa 
Rica es un país de derecho y hay un debido Proceso. Hay que hacer pre compras, se hace 
inteligencia del lugar y está PCD, OIJ y ellos hacen pre compras. Eso lleva un proceso. Aquí en  
 

Heredia se han hecho grandes trabajos y duran hasta tres años porque es un trabajo muy lento. 
Hay que ver quien vende, quien lleva la droga a ese lugar. En La Aurora tienen identificada la 
venta de drogas, pero es un trabajo muy lento, que si se hace bien con una piedra que vendan 
van 6 años para prisión. Todos los días decomisan y pasan la droga. Deben llamara al 1176 que 
es de la Fuerza Pública y se brinda la información. Heredia tiende a ser lugar de bodega de 
drogas. Agrega que deben ir despacio y con buena letra para tener buenos objetivos. 
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El señor Jimmy Araya comenta que la Fuerza Pública va a capacitaciones y van a diversos 
países. Ponen en práctica las actividades de Medellín y como decreto dicen “Sembremos 
Seguridad”. Con esta nueva disposición hubo una reunión con los Alcaldes y se firmó este 
decreto. Los primeros fueron Cartago y Heredia. El próximo martes es la entrega y se reunieron 
con el señor Alcalde y empezaron a trabajar fuertemente y deben involucrar varias 
instituciones porque la seguridad es de todos. Este programa va a ir a los 82 cantones, es un 
trabajo bastante grande con las comunidades. 
 

El regidor David León manifiesta que es importante el debido proceso y los que han pasado 
por esto, saben de la importancia que significa. Agrega que nunca se debe olvidar esto y el 
proceso de inocencia. No debe haber afirmaciones en ese sentido. Indica que recuerda que se 
trabajó un convenio de cooperación entre la Fuerza Pública y la Policía Municipal, pero era 
otro Concejo porque vieron el Convenio de Cooperación entre la Municipalidad y Fuerza 
Pública y quiere saber si eso se firmó sino para retomarlo. 
 

El señor Jimmy Araya explica que sobre el convenio actualmente no está vigente. Y querían   
un convenio para que fuera aprobado por ambas instituciones. El señor Gustavo Garita de la 
Policía Municipal estuvo creando el convenio, para ver si podían revisarlo. 
 

El señor Gustavo Garita señala que ya se presentó el borrador y está en análisis, además se 
trabaja en coordinación y se quiere dar el monitoreo de Guararí a ellos. Al Viceministro se le 
presento el borrador de convenio y se trabaja en eso.  
 

La Presidencia agradece esta rendición de cuentas y señala que es muy provechosa, además les  
y le informa que el año  entrante ya tienen el espacio apartado, como lo vayan solicitando. 
 

** ESCUCHADO Y ANALIZADO EL INFORME DE RENDICIÓN DE CUENTAS POR 
PARTE DEL SUBJEFE DE LA DELEGACIÓN POLICIAL DE HEREDIA, SE 
ACUERDA POR UNANIMIDAD: 

A. DEJAR PARA CONOCIMIENTO DEL CONCEJO MUNICIPAL. 
B. REMITIR ESTE ACUERDO E INFORME A LA POLICÍA MUNICIPAL PARA 

SU CONOCIMIENTO Y SACAR PROVECHO  A ESA INFORMACIÓN. 
** ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO. 
 

La Presidencia agradece a todos los jerarcas de la Fuerza Pública de Heredia su presencia. Y 
exposición de este importante informe. 
 

2. Walter  Zavala Ortega 
Asunto: Exponer sobre el uso de denuncias ambientales que han desarrollado en la 
Contraloría Ambiental.   Maritzasegura07@hotmail.com 
 

***  EL SEÑOR WALTER ZAVALA ORTEGA NO SE ENCUENTRA PRESENTE, YA 
QUE INDICÓ QUE TENÍA UN COMPROMISO PARA EL DÍA DEL HOY Y SE LE 
DIFICULTABA PRESENTARSE POR ESTAR FUERA DEL VALLE CENTRAL, POR 
TANTO, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD: TRASLADAR LA SOLICITUD DE 
AUDIENCIA AL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL PARA QUE 
PUEDA REPROGRAMAR DICHA AUDIENCIA. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 
APROBADO. 
 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, LA PRESIDENCIA DA POR 
FINALIZADA LA SESIÓN AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON 
CINCUENTA MINUTOS.- 
 
 
 
 
MSC. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ         LIC. MANRIQUE CHAVES BORBÓN 
SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL              PRESIDENTE MUNICIPAL 
 
far/.   
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